



Visite en République dominicaine

1er octobre 2025

Du 20 au 24 septembre, le Centre de l'Atlantique — représenté par son Coordinateur, le Contre-amiral Nuno de Noronha Bragança, et son Coordinateur adjoint, Luís Costa Cabral — a eu l'opportunité de se rendre en République Dominicaine dans le cadre d'une série de réunions de haut niveau avec les autorités locales.

Au cours de cette visite, le Centre de l'Atlantique a participé à des réunions de travail avec le Ministre de la Défense, le Général Fernández Onofre ; le Vice-ministre Francisco Caraballo du Ministère des Affaires étrangères ; des représentants du Ministère de l'Environnement et des Ressources naturelles ; le Vice-amiral Juan Crisóstomo, Commandant en chef de la Marine de la République Dominicaine ; ainsi que des hauts représentants du Ministère des Affaires étrangères et des Forces armées, entre autres.

Ces initiatives avaient pour objectif de renforcer les liens institutionnels, d'explorer des domaines d'intérêt commun et de promouvoir l'échange d'informations sur les défis sécuritaires régionaux et mondiaux.

Le Centre de l'Atlantique se félicite de son précieux partenariat avec la République Dominicaine et salue sa participation active à la mission commune visant à promouvoir une communauté atlantique plus collaborative et dynamique.